



Réunion du 13 mars 2022

Sont présents : Timothy Deben, Président ; Thibault Saive, Vice-Président à l'intérieur ; Coline Freches, Vice-Présidente à l'extérieur ; Pierre Hotermans, Trésorier ; Maeva Attout, Secrétaire ; Simon Van Merhaeghe, Responsable Bar ; Tobias Bruyère, Responsable Location ; Hélène Bagnet, Présidente de l'Office des Cours ; Pierre Dernier, Responsable de la bière de l'Abbaye de Gembloux.

Résumé de la réunion

Résumé des infos

- Ne mettez pas de tables devant les sorties de secours ou de drap sur les lampes.
- Dans 2 semaines c'est la semaine lapins/ex-lapins, contactez les différents postes pour organiser les différentes soirées de la semaine.
- Le nouveau site est terminé !
- La cams est réparée, elle sera de retour fin de semaine.
- L'Office a reçu ses imprimantes !

Prochains événements

- Mardi 14 mars : Elections Eric&Dominique à 18h
- Mardi 14 mars : Soirée Bar Saint-Patrick
- Mercredi 15 mars : Soirée ABI Casque de chantier
- Mercredi 15 mars : Chapi Saint-Ur avec la Liégeois
- Jeudi 16 mars : Cénob Lux-Epioux
- Vendredi 17 mars : Dégustation TFistes
- Jeudi 23 mars : soirée Masters

Rapport de la réunion au complet :

Président

- Jeudi dernier, on a fait le tour des services pour rencontrer les différents services avec lesquels on va être amené à travailler, ils ont souvent salué l'ancien comité pour leur travail donc félicitations à eux et on espère continuer sur cette lancée. Pour l'instant ça se passe bien pour nous aussi.
- Aussi bien à l'AG qu'à la Cénob, il y a des sorties de secours : ne mettez pas de tables devant, l'accès doit rester libre. Il ne faut pas non plus mettre de drap sur les lampes de secours.
- Si vous faites des événements, avertissez nous à temps pour qu'on puisse prévoir ce qu'il faut pour vous.



- On a eu une première réunion avec Beerfac à des fins commerciales. Au tour des services, on a appris qu'ils ont prévu leur inauguration le 27 avril, le lendemain des Brouettes. On va faire une réunion avec eux pour leur expliquer que ce n'est pas possible. Ils ne veulent plus faire de tente non plus donc on doit voir ça avec eux aussi.
- Les lapins et ex-lapins, dans 2 semaines c'est votre semaine. Ceux qui veulent s'investir, venez vers nous et créez un groupe ensemble pour vous organiser. Apparemment des lapins ont déjà un groupe à ce sujet, n'oubliez pas d'y ajouter les ex-laps.

! poum !

Vice-Président à l'Intérieur

- J'ai accroché un panneau dans le bocal où vous pouvez mettre les affiches pour vos événements avec des aimants pour ne plus mettre de punaises, j'espère qu'ils resteront à leur place. N'oubliez pas d'enlever les affiches après l'événement. J'y ai accroché une feuille de route avec un récap de ce que les commissions doivent faire pour le jeudi des commissions. Jusqu'à présent ça a été très bien fait, merci aux concernés. Je serai là à chaque fois pour vous donner le matos mais n'hésitez pas à me dire si vous manquez de quelque chose. Cette semaine, c'est au tour de la Sono et la Cin'Agro.
- On a eu un premier huis clos sur les Brouettes, tout est bien lancé et on avance bien. Je vais être à la recherche de mini-VPI et x mini-élec, contactez-moi si vous êtes intéressés. Dans les mini-VPI, il y aura un responsable chapiteau qui devra former une équipe pour le monter, un responsable pour les erras parce qu'il y a beaucoup de choses à baliser et un dernier qui sera responsable des tentes. Les mini-élecs devront gérer toutes les installations électriques du site et tout vérifier le mercredi matin avec Vincotte. Ce sont de bons postes pour commencer à s'investir. Par contre, il y aura des horaires strictes à respecter, c'est super important.
- Je vais mettre des affiches sur les poubelles pour qu'elles soient bien triées. Je rappelle aux Barmans et Abbaystes de bien les vider après leurs soirées.

! poum !

Vice-Présidente à l'Extérieur

- Bonjour ! Je vais commencer par mon plus gros point : le site est fini !!! **poum de félicitations pour Michael Brouet**
 - Michael : Il a été fait par beaucoup de personnes différentes donc il est possible qu'il y ait des erreurs orthographiques ou de contenu. Il y a un onglet



pour suggérer des modifications donc n'hésitez pas à aller lire ce qui s'y trouve pour vérifier que tout est correct. Blâme au CB, à la Zinneke et à la Cin'Agro qui n'ont pas envoyé de texte de présentation et qui n'ont donc pas de page.

- Le P'tit Torê (journal étudiant de Liège) est venu nous interviewer ce matin pour faire un reportage afin de présenter le campus de Gembloux à Liège.
- La soirée Masters aura lieu le jeudi 23 mars.
- Pour rappel, les jours de publications sur les infos de l'AG sont le mardi pour le bar, le mercredi pour l'ABI et le jeudi pour la Cénob. Pour les autres types d'événements (souper, chapi/bunker), vous devez attendre que le précédent événement du même type soit passé.
 - Verjans : Ça tient toujours la règle que pour la Cénob on peut publier le lundi soir ? Non, il faut l'annoncer en réunion AG le lundi et le publier sur Facebook le jeudi.

! poum !

Trésorier

- La réparation de la Cam's sera faite d'ici peu mais elle sera plus chère que prévu : ça reviendrait à un peu plus de 1000€. Même si ce n'est pas de la faute de quelqu'un en particulier, je tiens à vous sensibiliser à y faire attention lorsque vous l'utilisez parce qu'on a pas d'argent à mettre là dedans.
 - Dina : Est-ce que ce ne serait pas pertinent de limiter les locations aux bourgeois qui souhaitent l'emmener loin ?
 - Tobias : On ne va pas l'interdire aux bourgeois mais on va sûrement mettre un rayon de déplacement maximal.
 - Spi : Un long trajet n'est pas spécialement pire que les petits trajets dans la faculté où la Cam's est surchargée.
- On a commencé à parler des prix pour les Brouettes. Rien n'est décidé mais comme vous pouvez vous en douter, tous les coûts augmentent donc vous pouvez vous attendre à une augmentation.
- Pour les Brouettes j'aurai besoin de mini-trésos, envoyez-moi un message si ça vous intéresse.



- Demain il y a la deuxième réunion des commissions après laquelle j'enverrai l'accès aux comptes aux concernés.

! poum !

Secrétaire

- Salut ! Cette semaine il y a les anniversaires de Jean-Gabriel Conil (mercredi 15-03), Enza Infantino (jeudi 16-03) et de Spiroux (vendredi 17-03) !!
- Cette semaine, il y a comme d'habitude perma membre le mardi et le jeudi de 12h20 à 13h au bureau.
- Si vous avez eu un petit papier à la place d'une carte au moment où il n'y en avait plus, on en a de nouveau donc vous pouvez venir en chercher une pendant les permas.
- On va faire une perma pour les membres protecteurs avant les Brouettes. Ce sera sûrement un vendredi soir, on vous tiendra au courant quand on aura une date.

! poum !

Responsable Bar

- Je suis saoul, ne faites pas attention.
- Lorsque vous allez à l'extérieur, n'oubliez pas de prévoir un Bob, merci à Lessire.
- Aujourd'hui on a été à l'Horectael, c'était chouette ! On a bien négocié pour les Brouettes mais on a encore des contrats à signer donc on vous tiendra au courant.
- On lance le tournoi de kicker demain.
- On a commencé à réfléchir avec les Barmans pour l'équipe Soft, les concernés seront contactés dans la semaine.
- La semaine passée on a eu 2 événements. Le premier, c'était avec l'UAW (Union des Agricultrices Wallonnes. C'est une association qui a été créée à l'époque pour les agricultrices qui aidaient leurs compagnons dans la ferme et qui n'avaient pas de statut reconnaissable. Les mazouts ont coulé à flot ! Le deuxième, c'était le carnaval de Gembloux.
- Demain soir, qui dit mardi soir dit Soirée Bar ! Cette semaine, c'est la Soirée Bar Saint-Patrick. Il y aura de la Sommersby, de la Carlsberg, de la Guinness et d'autres surprises !
- On a rencontré la représentante la semaine passée donc on a plein de goodies, venez tôt pour en avoir !

! poum !



Responsable location

- Bonjour ! Pour ne pas changer, je vais parler de la Cam's. Normalement elle sera réparée mardi et elle revient jeudi. Par contre, c'est cher : la réparation tournera autour de 1000€ et le dépannage 193€. Faites-y donc attention.
- Je vais mettre en place les porte papier toilette à la Cénob et je cherche également des portes manteaux mobiles donc si quelqu'un dans votre entourage en a à donner, contactez-moi !
- Pour la semaine lapins/ex-lapins, contactez-moi pour la Cénob.

! poum !

Présidente de l'Office des cours

- Bonjour ! Merci à la Hennuyère pour le souper de la semaine dernière, je me suis bien marrée.
- Les imprimantes sont là ! **poum de félicitations** Malheureusement, elles ne sont pas encore fonctionnelles, un installateur doit encore venir. Une fois qu'on sera lancé, les OF7 feront des permas mardi et jeudi pour que vous imprimiez ce que vous voulez. Les paiements seront par virement et voici nos prix seront moins cher que le sig (copie en noir recto : 0.02€ ; recto verso : 0.025€). On pourra aussi imprimer pour les commissions et on aura un carnet de dettes. On va faire un Google Form pour que vous puissiez mettre ce que vous voulez imprimer avant le mardi à minuit et les récupérer le jeudi midi. Il y aura aussi des permas pendant le blocus parce que le sig est fermé. **poum de félicitations** Les paiements se feront seulement par virement et vous devrez montrer votre preuve de paiement en venant chercher votre colis. Ce service sera évidemment réservé aux membres.
 - Rose : Comment feras-tu pour éviter que les gens passent une commande et puis ne paient pas et ne viennent jamais la chercher ? Nènènnè : Dans un premier temps on fait confiance parce qu'on préfère vérifier les preuves de paiement en vrai.
 - Thomas : Est-ce que vu que les OF7 travaillent plus ils auront plus de carburant ? Nènènnè : Non parce qu'avec les imprimantes on apporte un service en plus donc on ne peut pas se le permettre mais ils seront remerciés à leur juste valeur comme tous les autres membres de l'Office.
 - Michael : Si on vient imprimer des petites quantités c'est pas embêtant plein de petits virements ? Nènènnè : On préfère ça plutôt qu'une caisse qui risque d'être perdue.



- GryGry : Pour les commissions c'est pas toujours faisable de s'y prendre assez à l'avance pour réserver pour le mardi... Nènènnè : On peut toujours s'arranger, le mardi c'est plutôt pour les impressions de gros dossiers.
- Spiroux : Est-ce qu'on pourrait venir chercher nos commandes un autre jour que le jeudi midi à l'Office si on n'est pas disponible à ce moment-là ? Nènènnè : Il y a des semaines où c'est fort le rush à l'Office donc on ne peut pas prendre la distribution en charge mais arrangez vous avec les OF7 si vous n'êtes pas disponibles un jour.
- N'oubliez pas que notre article du mois est le super shampoing Akalpita ! Ils sont moins chers à l'office que sur le site donc profitez-en.
- Madame Colaux a normalement imprimé la totalité des syllabus pour les lapins donc vous n'avez plus besoin de nous, venez nous voir si c'est pas le cas.
- Vous respectez bien le Google Form pour les casseroles et c'est top mais vous ne les rendez pas à temps et ça pose problème pour les autres commissions. On a donc décidé de mettre une caution dessus et de garder 5€ par jour de retard.

! poum !

Responsable de la bière de l'ABI de Gembloux

Et l'ABI...

- Salut ! J'aimerais rappeler un point sérieux : joyeux anniversaire Spiroux !!!
- Le thème de la Soirée ABI de ce mercredi c'est casque de chantier ! Venez avec votre casque si vous en avez un mais ce n'est pas parce que vous en avez un que vous ne pouvez pas vous fracasser le crâne avec nous !
- Pour les parasols qu'on prête, on va mettre un système de caution. Ce sera 50€ et si vous le cassez alors vous devrez le rembourser. Ça coûte cher donc on ne peut pas se permettre d'être pénalisés.
- Si des lapins sont intéressés pour gérer la soirée ABI de la semaine lapin/ex-lapin, venez me trouver !

! poum !

Fédé

- Charline : Coucou tout le monde ! On recherche toujours des gens pour aller au Conseil de Faculté, vous avez jusque mercredi pour soumettre votre candidature. Il s'agit de réunions une fois par mois avec les autorités facultaires (Doyen,



Profs...) et autres acteurs de la vie du campus pour prendre des décisions sur toutes sortes de choses. Si vous êtes intéressés, contactez Karelle !

CAP

- Jehan : Salut à tous ! On a élu notre nouveau comité, je tenais à vous le présenter. Sachez qu'on se verra plus régulièrement. Il y a, au poste de Président, moi même, Vice-Président, Téo Fraikin, Secrétaire, Salomé Chiffolleau, Trésorière, Enora Gothot, Responsable Communication, Arthur Driessens et Délégué Communication, Théo Derore. Sinon, le concours photo se termine vendredi, n'hésitez pas à passer le voir d'ici là. On donnera les prix à 19h.
 - Nahama : Est-ce que votre comité s'engage à se faire membre ? Jehan : Oui, pour ceux qui ne le sont pas déjà.

Commissions

- Nathan pour la CP : Bonjour à tous ! Demain on termine la pagination des photos de baptême et on les distribuera fin de semaine ou la semaine prochaine. La semaine passée, beaucoup de permas photos ont été prises, merci à vous. On continue les photos de comité sur le temps de midi.
- Krousty pour Eric & Dominique : Demain c'est les élections du nouveau comité à 18h à la salle canap. Venez nous voir si vous voulez vous investir dans la commission ou pour le futur cabaret.
- Rose pour Epioux et Lux : pour ceux qui ne le savent pas, ce jeudi c'est la Cénob Lux-Epioux. **poum de félicitations** On aura de la Maes, de l'ABI, de l'Orval et du Maitrank. L'entrée sera à 4€ pour les membres et 7€ pour les non-membres et le thème sera les chapeaux ! L'Orval sera à 3€ pendant la soirée sauf de 20h à 22h, elle sera à 2€ !!
- Niels pour la Liégeoise : Ce mercredi on va au chapi avec la Liégeoise. Il y aura un Bob dans chaque car, vous pouvez déjà prendre mon numéro si vous pensez être dans un mauvais état : 0493/14.62.09. De plus, 2 places se sont libérées pour les Trottis, contactez-moi si vous êtes intéressés.
 - Timothy : Au niveau sécurité on a prévu un Bob et une trousse de secours par car et le reste du comité clean pour gérer la soirée. Pour les Trottis, ça c'est mal passé l'année passée et il y a eu des débordements (purin dans les food trucks et sur les murs de la fac). Cette année on a donc un contrat avec l'Université, on est limités à une brouette de 30L de purin et on aura un endroit réservé où on peut faire ce qu'on veut mais en dehors vous ne pouvez rien lancer ou salir. Si ça se passe mal, on ne pourra plus aller aux trottis.
 - Spiroux : C'est un contrat avec l'ULiege, pas juste avec un cercle donc c'est sérieux.



- Pierre : Quand vous vous faites membres vous signez un règlement qui dit que vous devez bien vous comporter aussi bien à l'intérieur qu'à l'extérieur car vous représentez l'AG.
- GryGry pour les TFistes : On a recréé un comité TFistes comme il y avait avant le Covid. Il y a Michael Brouet et Valentin Mulkers pour la trésorerie de tous les événements, moi-même pour les dégustations TFistes (Soirée le dimanche où l'on fait découvrir une brasserie aux membres). Ces dernières années on a remarqué un manque de participation des membres à celles-ci donc on va essayer d'en faire des vendredis et des dimanches et de rendre cela attractif. La première dégustation aura lieu ce vendredi ce sera la brasserie Saint-Lazare, chauffez-vous à venir. On va aussi essayer de refaire d'autres activités des TFistes comme il y avait avant mais c'est toujours en réflexion.
- Timothy pour l'impro : La semaine passée, on avait notre dernier match à domicile contre l'ImproNam. C'était un des meilleurs matchs que j'ai organisé, c'est vraiment chouette de le faire au Senghor et ça nous a permis de tester le lieu et trouver des pistes d'amélioration pour la finale. On a perdu 1-3 mais on est donc sûrs que la finale aura lieu à Gembloux. Simon Rasseaux a quand même eu une étoile.
 - Niels : Comme point d'amélioration, on ne voyait pas les équipes cachées derrière les pylônes, ce serait bien qu'elles soient plus avancées.

Point membres sérieux

- Nahama : J'ai été au souper de la Hennuyère lundi passé et j'ai été choquée de voir qu'ils utilisaient beaucoup de vaisselle jetable alors que l'Office propose la location de vaisselle ? Je trouve que ce n'est pas dans les valeurs de nos études.
 - Timothy : Je ne pense pas qu'imposer soit une solution mais on va essayer que les commissions travaillent plus en collaboration avec l'AG à l'avenir.
 - Rose : D'ailleurs, si votre famille se débarrasse de vaisselle, n'hésitez pas à en donner à l'office pour qu'on en ait plus.
 - Thomas : Je trouve aussi ça dommage d'imposer, mais il faut tout de même le rappeler par exemple à la réunion des commissions demain.
- Michael Brouet : Parfois j'ai l'impression qu'on dirait que le comité engueule les commissions, ce serait bien de plus expliquer vos décisions pour que ce ne soit pas mal interprété.
 - Timothy : Je comprends et j'en prends note. Il faut aussi que vous compreniez que c'est notre responsabilité qui est en jeu derrière les commissions.
 - Pierre : Merci pour ta remarque, c'est pertinent. On ne veut pas installer un climat de peur mais plutôt sensibiliser. On y fera attention.



Points membres non-sérieux

- Thomas : Contrairement à la dernière fois, le bruit pendant la réunion ça a été. Mais ces derniers temps je ressens comme un manque à l'AG. On n'entend plus le Sud, la Provence. Je voudrais demander au restreint si c'est possible de remettre des grillons dans des boîtes sécurisées pour avoir le bruit sans l'invasion.
- Verjans : Avec une certaine partie des TFistes on voudrait redynamiser les matins à l'AG. On se demandait s'il y aurait des amateurs pour un café-clope le lundi matin à 8h30 pour discuter du weekend. Les prix seraient de 1,5€ le café-clope, 2€ le café seul. On est aidé de notre consultante en la matière Rose Bourgeois.
 - Gégène : Est-ce qu'il y aura une carte de fidélité ? Verjans : Ça peut s'envisager.
- Tobias pour une blague : Le petit Simon a enfin fini ses études et il décide comme tout bon bourgeois, de venir à l'AG pour un afterwork. Tel un fermier, il vient avec son tracteur Fendt flambant neuf, il le gare devant l'AG et il ne prend pas ses clés, il se dit qu'il fait confiance. Il boit quelques chopes et après un certain temps il se dit qu'il est temps d'y aller. Il sort, et puis quelle n'est pas sa surprise quand il découvre que ses clés ne sont plus là ! Il rentre dans l'AG et demande qui a ses clés mais personne ne lui répond. Il dit "Bon les gars, je vais compter jusqu'à 3, et à 3 si personne ne me l'a rendue, je vais faire comme mon grand-père il y a 50 ans ! 1... 2..." et puis Dernier apeuré lui dit "c'est bon c'est moi qui les ai désolé mais tu m'as fait peur avec ton histoire, il a fait quoi ton grand-père il y a 50 ans ?". Simon lui répond "Bah il est rentré à pieds !".
- Gégène : On pense à lancer une nouvelle commission pour rafraîchir le Cénobite qui se fait vieux. Il y aura des éditions spéciales. Ça arrive, vous ne serez pas déçus.
- Krousty : Les Purleux de Ath organisent une soirée (corona/soirée chant) dimanche prochain et ils font une forfèt. S'il y a une délégation Gembloutoise de minimum 10 personnes, on a une réduction donc dites moi si vous êtes chauds venir avec moi.

rudes

Le Président clôt la réunion à 20h04.